



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:11

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Miércoles 27 de Julio de 2005

### NOTICIAS DE TV

+El diputado sandinista Bayardo Arce en relación a Arnoldo Alemán afirmó “no aceptamos que llegue a sentarse al diálogo, en todo caso si queremos visitarlo, podemos ir a la cárcel, no negamos el papel de su liderazgo que él (Arnoldo Alemán) tiene en su partido y es evidente. Ahora si Alemán llega a quererse a sentar al diálogo no lo aceptamos, porque esa libertad la consideramos ilícita”. **(Noticiero Independiente, Canal 8/ Noticias 12, Canal 12)**

+Luego de la visita al Cardenal Miguel Obando, Arnoldo Alemán declaró que se va a abstener de comentar toda declaración de los políticos y va a dedicarse a su familia. Afirmó que no ha recibido ninguna invitación ni del embajador Garza, ni de ningún miembro de la embajada de los Estados Unidos.**(Noticiero CDNN)**

+El funcionario del CENIDH Gonzalo Carrión, declaró que la salida de Alemán se interpreta como una penosa posición del Poder Judicial. **(TV Noticias, Canal 2)**

+Oscar René Vargas indicó que no se debe de perder de vista que posiblemente la salida de Alemán está como contraparte que los liberales se comprometen a aprobar el CAFTA, porque en eso es que ha habido problemas y para la derecha esto es muy importante. **(Multinoticias, Canal 4)**

+Miguel Mora calificó de vulgar, descarada, injerencista y falta de diplomacia que ofende nuestra soberanía la nota de prensa publicada por la Embajada de Estados Unidos ayer por la salida de Alemán. **(100% Noticias)**

+El Contralor Guillermo Argüello Poessy considera que con el beneficio que se le dio Arnoldo Alemán bajarán las tensiones en el país. **(Noticiero CDNN/ TV Noticias, Canal 2)**

+La Magistrada del Tribunal de Apelaciones, Juana Méndez, aclaró que el proceso en contra de Arnoldo Alemán está vivo. Asimismo, dijo que la condena en su contra está firme y hasta que no haya una resolución definitiva es considerado un reo, un ciudadano que está cumpliendo bajo cierto régimen. **(Noticiero CDNN)**

+El Magistrado Gerardo Rodríguez informó que Álvaro Robelo apeló ante la Sala Civil II, donde se emitió una sentencia la semana pasada que el juez debe tramitar la demanda presentada por Robelo en contra de la Superintendencia de Bancos y otras instituciones, pero que no es posible jurídicamente que se tramite ninguna demanda en contra del Banco Central y Bancentro, porque estas instituciones no fueron parte en el proceso de quiebra del BECA. **(Noticiero CDNN)**

+La periodista Janet Obando comunicó que a raíz de una denuncia interpuesta la semana pasada la diputada Alba Palacios ante la CGR, donde supuestamente la Presidencia Ejecutiva de Correos de Nicaragua gasta mensualmente alrededor de 300 mil córdobas entre los 100 trabajadores que contrató el señor Alejandro González y ese supuesto mal manejo de fondos va a ser investigado por la CGR. Al respecto Guillermo Argüello Poessy dijo que sólo la Presidencia Ejecutiva de Correos gasta una cantidad equivalente al pago de casi el 50 por ciento de todos los trabajadores de Correos de Nicaragua. **(Noticiero CDNN)**